

Ausschuss für Anregungen und Beschwerden
Stadtverwaltung Leverkusen

Postfach 101140
51311 Leverkusen

Stadt Leverkusen
- Der Oberbürgermeister -

18. FEB. 2019

Eingegangen

15. Februar 2019

BÜRGERANTRAG

Bitte prüfen Sie noch einmal, ob auch in Leverkusen ein Jugendparlament gewählt werden kann.

BEGRÜNDUNG

In unserer Nachbarstadt Monheim hat sich das Jugendparlament hervorragend bewährt. Es werden viele junge Menschen sehr früh an kommunale Verantwortung herangeführt. Jugendliche zwischen 14 und 21 lernen spielend und sehr engagiert sich mit der Kommunalpolitik auseinanderzusetzen. Mitmachen und gestalten dürfen, Einfluss nehmen, die Probleme der Jugend deutlich zu machen, das führt auch zu einem dauerhaften und gutem Engagement der „Jugendparlamentarier“ in der Gesellschaft. Wir brauchen diesen Impuls der Jugend auch in Leverkusen!